
Pièces Studio

Superficie 12 m²

Référence MZIPARG119

Prix 180 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Exclusivité  michaël  zingraf  -  paris  7  -  gros  caillousituée  rue  saint  dominique  à

proximité  des  commerces  et  du  champs  de  mars,  studette  de  11,74  m²

entièrement rénovée en 2023, comprenant une entrée avec placards-penderie, une

pièce  principale  avec  coin  cuisine,  une  salle  de  douches,  machine  à  laver,

rangements  aménagés,  coin  bureau,  ainsi  qu'un  balcon avec  vue  dégagée sur  le

dôme  des  invalides  et  la  tour  eiffel.  Situé  au  6e  étage  par  escaliers  dans  un  bel

immeuble haussmannien du 19e siècle,  cette chambre de service bénéficie d'une

belle luminosité continue et est proche de tous les ...

Exclusive  michaël  zingraf  -  paris  7  -  gros  cailloulocated  on  rue  saint  dominique

close to the shops and the champs de mars, this 11.74 m² studio apartment was

completely  renovated  in  2023.  It  comprises  an  entrance  hall  with  wardrobes,  a

main  room  with  a  kitchenette,  a  shower  room,  a  washing  machine,  fitted

cupboards, a study area and a balcony with an unobstructed view of the invalides

dome  and  the  eiffel  tower.  Located  on  the  6th  floor  by  stairs  in  a  beautiful  19th

century haussmann building, this maid's room benefits from plenty of natural  light

and is close to all the shops in the 7th ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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